



Radwandern

Von Wennigsen
zur Klüt – Runde bei Hameln

Tour 1.3 (104km)



Service

Gastronomie

Schlosshotel Schwöbber,
31855 Aerzen, Schwöbber 9
Gaststätte Mulligans
31855 Aerzen, Schwöbber 8

Ausflugsziele

Münster St. Bonifatius
Waldklassenzimmer
Dehmker Kulturlandschaft
Renaissanceschloss

Mobilität

S-Bahnöfe Hameln, Springe

Weitere Informationen:

Alle Touren Flyer und GPS Tracks unter:

<https://wennigsen-barsinghausen.adfc.de/touren>

Karten zur Tour:

Hannovers Süden (LGN)
Deister (LGN)

Herausgeber:

ADFC Wennigsen-Barsinghausen
<https://wennigsen-barsinghausen.adfc.de/>

Stand: Mai/2023

Tourbeschreibung

Zur Klüt – Runde nach Hameln

Diese ausgedehnte Tour führt uns nach Hameln und weiter um den Klüt, den Hausberg der Hamelner. In Wennigsen sollten wir nicht zu spät starten, um in Ruhe die tollen Aussichten des nördlichen Weserberglandes, ab Springe, zu genießen.

In Hameln angekommen können wir erst mal in der Fußgängerzone eine Rast einlegen und vielleicht das **Münster St. Bonifatius**, die älteste Kirche Hamelns besuchen. Sie zeichnet sich durch ihren achteckigen Vierungsturm mit charakteristischer Barockhaube und dem westlichen Glockenturm aus.

Danach beginnen wir unsere Klütumrundung. Lernen im Wald, dieses ermöglicht das aus 25 Steinquadern und zwei großen Steintischplatten errichtete **Waldklassenzimmer**.

Die **Dehmker Kulturlandschaft** ist etwas besonderes, anstelle einer geschlossenen Dorfsiedlung herrscht hier Einzelsiedlung vor.

Das um 1570 von Hilmar von Münchhausen erbaute **Renaissanceschloss** war bis 1920 im Besitz der Familie des „Lügenbarones“, jetzt ist es ein 5-Sterne-Hotel mit Golfplatz. Die Schlosskapelle und der Pavillon im Rosengarten eignet sich besonders für Hochzeiten. Auf dem Golfplatz liegt die Gaststätte Mulligans, wo man beim Kaffee, einen super Blick auf das Schloss hat.

Wer etwas mehr Zeit mitbringt oder vielleicht von Hameln mit der S-Bahn zurück nach Wennigsen fährt, kann einen Abstecher auf den Berg machen und die herrliche Aussicht auf Hameln genießen. Auch ist es denkbar, eine Mehrtagestour daraus zu machen und eine Nebentour über die Hämelchenburg zu versuchen. Dazu muss allerdings eine Übernachtung eingeplant werden.

